

Au cours des séances du Bape, à plusieurs reprises, il nous fut donné d'entendre : « Pourquoi ne pas accepter Rabaska, dans votre site, pour permettre de diminuer ailleurs dans le monde les gaz à effets de serre ? »

Permettez-moi de donner ma réponse. Pourquoi Rabaska n'irait-il pas en Chine, par exemple, remplacer une de ces usines à charbon beaucoup plus polluantes que celles de l'Ouest (le charbon chinois est, paraît-il, le pire au monde en fait de pollution !) En attendant qu'elle ouvre toutes les centrales nucléaires qu'elle a mise au programme d'ici 2050, ce serait déjà cela de pris sur les gaz à effets de serre mondiaux , ne serait-ce que pour éviter un autre drame du genre de Ligphen (une usine à charbon, fermée récemment à cause de son énorme pollution : 600 mises à pied, sans nommer tous les cancéreux en arrêt de travail). Chacun y trouverait son compte, et, de surcroît, ce serait un geste de fraternité, au nom de la mondialisation !

**241**

**DM524.3**

Projet d'implantation du terminal méthanier  
Rabaska et des infrastructures connexes

**Lévis**

**6211-04-004**